

Recrutement d'une enseignante-chercheuse ou d'un enseignant-chercheur
Campagne d'emplois, année **2024**

Nature de l'emploi :



MCF



PR

Section.s CNU : **04**

Composante : **UFR DSPS**

Profil court : Sociologie politique de l'action publique en Europe / analyse comparée du politique

Mots clés: Sociologie politique, politique européenne, action publique, politique comparée

Short Profile: Political sociology of European policies / comparative political science

Keywords : Political sociology, politique européenne, policies, comparative politics

Enseignement :

Département ou filière d'enseignement :

UFR DSPS (Droit, Sciences politiques et sociales), Licence et Master de science politique

Lieu(x) d'exercice :

Université Sorbonne Paris Nord, campus de Villetaneuse

Description

La personne recrutée a vocation à enseigner prioritairement dans la Licence de Science politique (spécialité sociologie politique) et dans les formations relevant de la mention de master Science politique de l'ufr DSPS qui inclut notamment le parcours de M2 " Politiques publiques et territoires". Il s'agit également, à terme, de prendre des responsabilités pédagogique à l'un ou l'autre des niveaux de formation de ces diplômes. Les besoins d'enseignement sont assez larges et portent aussi bien sur le contexte politique européen et l'action publique (avec un intérêt pour une spécialisation sectorielle) que sur les fondamentaux de la science politique.

Les responsabilités administratives et pédagogiques ne pourront être assurées durant la période de deux ans de décharge de service pour les MCF nouvellement nommé.e.s. L' université Sorbonne Paris Nord donne des décharges de service d'enseignement (64h eq TD la première année et 32h eq TD la deuxième année) aux MCF nouvellement nommés.

Site Web : <https://dsps.univ-paris13.fr/>

Contact :

Prénom et Nom : Pierre Lefébure

Fonction : président de la section 04

Courriel : pierre.lefebure @univ-paris13.fr

Prénom et Nom :

Fonction :

Courriel : @univ-paris13.fr

Recherche :

Unité de recherche : IDPS

Adresse : 99, avenue Jean Baptiste Clément, 93430 Villetaneuse

Description

L'Institut de droit public, sciences politiques et sociales (IDPS) intégrera la personne recrutée plus particulièrement dans son axe "Gouvernance, vie politique, régulation et relations internationales" dont sont membres aussi bien des collègues de Droit public, de Science politique, de Sociologie et d'Histoire du droit. Les perspectives d'analyse incluent notamment les évolutions des formes, moyens et actions des principaux acteurs du politique et les processus politiques en étant attentifs aux liens avec les caractéristiques territoriales et les institutions publiques. Les travaux sont développés dans une perspective pluridisciplinaire dans un contexte de dynamisme de la recherche autour du Campus Condorcet dont le laboratoire est membre et qui associe de multiples ressources documentaires ou autour du thème des communs dans la structure fédérative de l'Université Sorbonne Paris Nord qui associe quatre laboratoires. Afin de contribuer à ce dynamisme scientifique, l'expérience d'animation de la recherche et de montage de projet en réponse à des appels d'offre régionaux, nationaux ou européens sera appréciée.

Site Web : <https://idps.univ-paris13.fr/>

Contact.s :

Prénom et Nom : Marine They

Fonction : Directrice de l'IDPS

Courriel : marine.they @univ-paris13.fr

Prénom et Nom :

Fonction :

Courriel : @univ-paris13.fr

Job description

Teaching:

Department: UFR DSPS (Droit, Sciences politiques et sociales), Licence et Master de science politique

Address: Université Sorbonne Paris Nord, campus de Villetaneuse

Description:

The successful applicant is expected to teach both at the undergraduate and graduate level, in a broad spectrum of fundamental courses in political science as well as in the subfield of European politics and policies. She/He is also expected to involve in the management of our political science degrees at one or another level.

Administrative and educational responsibilities cannot be ensured during the two-year period of discharge from service for newly appointed MCFs. The Sorbonne Paris Nord University gives discharges from teaching service (64 hours eq TD in the first year and 32 hours eq TD in the second year) to newly appointed MCFs.

Website : <https://dsps.univ-paris13.fr/>

Contact.s:

First and last name : Pierre Lefébure

Position : président de la section 04

Email: pierre.lefebure @univ-paris13.fr

First and last name :

Position :

Email: @univ-paris13.fr

Research:

Research Unit: IDPS

Description:

The IDPS (Institut de droit public, sciences politiques et sociales) research center should welcome the hired person within its program devoted to "Gouvernance, vie politique, régulation et relations internationales" whose members are specialists of Law, Political science, Sociology, or Law History. The main research perspective consider the changing patterns, ressources and behaviors of political actors and the complexity of the political processes with regard to territories and institutions. Research is conducted in the favorable context of the Campus Condorcet scientific hub, of which IDPS is a member and which provides archives, data and technical resources, as well as in the framework of collaborative research of the University about the commons. To help sustaining this scientific dynamism, experience in leading research and setting up applications in response to regional, national or European calls for projects will be appreciated.

Website : <https://idps.univ-paris13.fr/>

Contact:

First and last name : Marine They

Position: Directrice de l'IDPS

Email: marine.they @univ-paris13.fr

First and last name :

Position :

Email: @univ-paris13.fr